

Fachinformationen Soziales und Gesundheit, Freitag, 15. Februar 2019

Investitionsprogramm Kinderbetreuungsfinanzierung – neue Richtlinie ist veröffentlicht

Mit der Richtlinie Investitionsprogramm Kinderbetreuungsfinanzierung möchte das Ministerium berücksichtigen, dass sich mittlerweile abzeichnet, dass eine Vielzahl an kleinen Umbaulösungen in Bestandsgebäuden durch große Neubaulösungen ersetzt und erweitert werden muss bzw. Ersatzneubauten, die ebenfalls oft mit hohen Kosten verbunden sind, erforderlich werden.

Wie im Eildienst Nr. 1 – ED 10 vom 17. 1. 2019 berichtet, hat das Land nunmehr die entsprechenden Richtlinien zum Investitionsprogramm Kinderbetreuungsfinanzierung überarbeitet.

Die Neufassung kann [hier](#) heruntergeladen werden.